

上岩出小学校の学校生活の様子をお知らせします。

◆6月15日(水)に、上小のプール掃除を行いました。6年生のお兄さん、お姉さんが、5・6時間目を使って一生懸命に小プールと大プールを磨いてくれました。また、汚い泥水を排水溝に必死に流してくれました。最後に、担任の先生から「ご苦労様でした。本当にきれいになりました。」と、褒めてもらい「はいポーズ。」みんなで、記念写真を撮りました。6年生の皆さん、本当にありがとうございました。















◆放課後、先生方でプールを隅々まできれいにしてくれました。関係の先生方中心に、頑張ってくれました。













◆6月20日(月)には、那賀消防組合の方に来ていただき、救命救急の講習会を受けました。6月21日(火)のプール開きに向けて、上小の子どもたちが安全にプール水泳を実施できるように先生方は、真剣に話を聞き、実習してくれました。









◆今週は、本当に暑い日が続きました。しかし、透き通った水の中での皆さんの顔は、笑顔いっぱいでした。3年生のお友達は、だるま浮きや蹴伸びをして、水の中で体を浮かせたり真っ直ぐに体を伸ばしていました。6年生は、ビート板を使って、25メートルを泳ぎ切ることや25メートルのタイムを測って自分に挑戦して

6年生は、ビート板を使って、25メートルを泳ぎ切ることや25メートルのタイムを測って自分に挑戦していました。普段の学習では、体験できないことが水泳にはあるなとつくづく思いました。毎日、健康管理表の記入や水泳の準備等、お家の方のご協力に感謝いたします。







◆7 月に入り、1 学期も、残すところあと12日しかありません。6 月の上小スポーツの日 2022 でも、このプール掃除・指導にしても保護者の皆様のご理解・ご協力と上岩出小学校の先生方一人一人の力に支えられていることを実感します。本当にありがとうございます。

来週も、暑い日が続くと思われます。学校では、新型コロナウィルス感染症対策と熱中症対策をその時の状態にあわせてするように子どもたちにも話しています。各ご家庭でも、新型コロナウィルス感染症対策と熱中症対策の声かけをよろしくお願い致します。

